

Bericht des Vorsitzenden

17.05.2017

Die Energieversorgung Dormagen GmbH beantragten eine Befreiung für die Aufstellung eines Längsspannungsreglers für die Einspeisung aus der Freiflächenphotovoltaikanlage Gohr-Broich.

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

26.06.2017

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für die Errichtung des Pumpwerks und des Regenrückhaltebeckens Sinsteden.

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

26.06.2017

Der Bürgermeister der Gemeinde Jüchen beantragte eine Befreiung für die Beschilderung des Naturlehrpfades Jüchen.

Diese s Vorhaben habe ich begrüßt.

28.06.2017

Die Deutsche Telekom Technik GmbH beantragte eine Befreiung für eine Verlegung von Telekommunikationsleitungen in der Gemeinde Jüchen.

Gegen die Zulassung der Genehmigung bestehen keine Bedenken.

28.06.2017

Das niederrheinisch-bergische Gemeinschaftswasserwerk GmbH beantragte eine Befreiung für die Anfahren an die Grundwassermessstellen im Bereich Zons.

Dagegen äußerte ich keine Bedenken.

03.07.2017

Der Förderkreis Lanker Pfadfinder e. V. beantragte eine Befreiung für die Erneuerung der Sanitäranlagen durch Austausch der Bauwagen gegen Container.

Gegen die Zulassung des Vorhabens bestehen keine Bedenken.

03.07.2017

Ein Bürger aus Dormagen beantragte eine Befreiung für die temporäre Errichtung eines Zeltplatzes für die Rock 'n Roll-Veranstaltung am 04/05Aug.2017.

Gegen dieses Vorhaben bestehen keine Bedenken.

10.07.2017

Ein Ehepaar aus Neuss beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer Überdachung von Stellplätzen und Abfallcontainern und Abstellräumen auf Gut Vellbrüggen.

Gegen das Vorhaben hatte ich keine Bedenken.

07.08.2017

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für die Errichtung von 2Photovoltaikmodulen zur Stromversorgung von Betriebsstellen des Erftverbandes in Jüchen und Bedburdyck.

Ich hatte keine Bedenken.

07.08.2017

Die Stadtwerke Düsseldorf AG beantragte eine Befreiung für die Änderung der Dachentwässerung des Pumpwerkes in der Wassergewinnungsanlage im NSG auf dem Grind.

Ich hatte keine Bedenken.

07.08.2017

Die Westnetz GmbH beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines Kabels im Bankett der Rheinallee.

Ich habe gegen das Vorhaben keine Bedenken.

07.08.2017

Die Indecom GmbH, Dormagen, beantragte eine Befreiung für das Befahren des LSG für Videoaufnahmen für einen Imagefilm.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken.

07.08.2017

Ein Bürger aus Korschenbroich beantragte eine Befreiung für die Wiederherstellung und Erweiterung einer Gaststätte.

Gegen die Gewährung von Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

07.08.2017

Der Deichverband Meerbusch-Lank beantragte eine Befreiung für die Renaturierung eines Teilabschnittes des Langenbruchsbaches in Meerbusch-Lank.

Gegen die Gewöhnung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

16.08.2017

Eine Bürgerin aus Grevenbroich beantragte eine Befreiung für die Fällung von 2 abgestorbenen Fichten, Lichtung des zu dichten Bestandes und Errichtung eines dichten Zaunes zur Erft auf einem Wohngrundstück zum Schutz des Kindes.

Ich hatte keine Bedenken, gab aber die Anregung: Die Fichten sollten insgesamt bei weiteren Schadensanzeichen entnommen werden und gegen heimische standortgerechte Laubgehölze ausgetauscht werden

23.08.2017

Die Johanna Etienne Krankenhaus GmbH beantragten eine Befreiung für die Verlegung einer temporären Entwässerungsleitung aus der Krankenhausbaugrube in den Nordkanal.

Ich erhob keinen Widerspruch.

29.08.2017

Der Stadtentwässerungsbetrieb Düsseldorf stellte einen Antrag auf Befreiung für den Umbau des Klärwerks Ilverich: Grundwasserabsenkung für Tiefbaumaßnahmen. Ich äußerte keinen Widerspruch.

12.10.2017

Der Bürgermeister von Jüchen beantragte eine Befreiung für den Bau eines Radweges entlang der L116 zwischen Hoppers und Wey.

Ich äußerte keine Bedenken.

29.08.2016

Ein Bürger aus Meerbusch beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer temporären Überfahrt über den Langenbruchsbach, um an einem Wohngrundstück arbeiten zu können.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken.

29.08.2017

Ein Bürger aus Meerbusch beantragte eine Befreiung für Umbau und Nutzungsänderung einer Scheune in Wohnen.

Ich hatte keine Bedenken.

30.08.2017

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für das Fällen von erkrankten Eschen unmittelbar neben den Häusern an der Stadtparkinsel.

Ich habe die Notwendigkeit des Vorhabens bedauert.

30.08.2017

Das Haus der Natur-Biologisch Station im Rhein Kreis Neuss beantragte eine Befreiung für das Bestimmen von Faltern im NSG Wahler Berg.

Ich äußerte keine Bedenken und habe das Vorhaben begrüßt.

04.10.2017

Die Arge BAM Telecom beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines TK-Kabels entlang der L382 mit Kreuzung des Horster Grabens.

Gegen eine Befreiung legte ich keinen Widerspruch ein.

09.10.2017

Die Stadt Meerbusch beantragte eine Befreiung für die Anlage einer Straßenseitenmulde als Entlastungsspeicher für Niederschlagswasser auf einer Ackerfläche; Anlage als Grünland.

Ich erhob keine Bedenken.